

## “NO CONCIBO QUE PARLAMENTARIOS APLAUDAN CUANDO SE NIEGA LA POSIBILIDAD DE TENER MÁS RECURSOS”

El Jefe de Estado manifestó que espera contar con los recursos para seguir trabajando en los programas sociales que impulsa el Gobierno, para resolver temas como trabajo, salud, educación y un sistema de vida mejor.

En la comuna de Alhué, el Mandatario agregó que “me cuesta imaginar que vamos a hacer de esto un gran debate, me cuesta imaginar que se dice no en el Parlamento y que después muchos de estos parlamentarios, cuando llega el Presidente, dan codazos para sacarse una foto al lado del Presidente”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo hoy en Alhué que espera contar, en 10 días más, con los recursos para impulsar los programas sociales que preocupan al Gobierno. "Mi obligación es resolver estos temas y por eso yo espero, de aquí a 10 días, tener los recursos para seguir trabajando. Y desde Alhué llamo a los senadores a que me den el apoyo indispensable para dar la respuesta que ustedes quieren", dijo al reunirse con familias beneficiarias del programa Puente en esta comuna de la Región Metropolitana.

En compañía de su esposa, el Primer Mandatario llegó hasta Alhué, Luisa Durán, y el ministro de Planificación y Cooperación, Andrés Palma. Tras escuchar los testimonios de tres beneficiados del programa Puente, lo que les ha permitido mejorar considerablemente sus condiciones de vivienda, trabajo y acceso a la educación y salud, subrayó la importancia de contar con políticas de Gobierno que aseguren recursos para invertir en los sectores donde hay más carencias.

"Aquí uno no pide por capricho, uno no pide porque quiera sacar una determinada ley, aquí uno pide en nombre de los más modestos y los humildes de Chile y no concibo, no concibo que haya parlamentarios que aplauden cuando se niega la posibilidad de tener más recursos", señaló.

El Jefe de Estado agregó que quiere pensar "que vamos a lograr el apoyo de todos, quiero pensar que podemos configurar un país en que todos estemos de acuerdo, en que todos queremos escuchar a doña Ruth y doña Adela, en que todos queremos escuchar aquí a don Juan Vásquez, en que queremos escuchar a los que dicen sí, es tan importante poder dar un paso adelante".

Por esta razón, aseguró que le cuesta imaginar "que vamos a hacer de esto un gran debate, me cuesta imaginar que se dice no en el Parlamento y que después muchos de estos parlamentarios, cuando llega el Presidente, dan codazos para sacarse una foto al lado del Presidente. Muchos de los que atacaron, el día miércoles pasado, cuando llego a sus distritos luchan por estar al lado del Presidente y sacarse una foto. El país sabe que no basta con una foto al lado del Presidente. Yo quiero obras concretas, quiero que voten a favor de los proyectos del Presidente si se quieren sacar una foto con el Presidente".

Refiriéndose al resultado de la votación sobre el aumento impositivo en la Cámara baja, el Presidente señaló que "por eso ustedes tienen muy claro los 55 que votaron de una forma y los 53 de otra y por eso que tengo todo el derecho a decirlo: cuando llegue el momento de las elecciones, ustedes van a preguntar ¿cómo votó? ¿Estuvo en los 55 ó en los 53? Y todos vamos a saber entonces exactamente dónde están unos y dónde están otros".

Antes de reunirse con la comunidad, el Presidente visitó las obras de construcción de una planta de tratamiento de aguas servidas que entregará servicio a la mitad de las viviendas de Villa Alhué. Explicó que la obra, con una inversión pública de mil millones de pesos, se puede hacer destinando recursos en aquellos sectores donde hay más carencias.

"Somos un país que está muy contento porque hacemos acuerdos con Europa y con Estados Unidos. ¿Podemos andar con acuerdos con Europa y con Estados Unidos y nuestras familias modestas viven como viven? Eso no es posible", enfatizó. Sostuvo que "queremos un país que sea solidario, queremos un país que practique cada uno de los días del año las enseñanzas éticas y morales de un país que sabe ordenar bien su casa".

"Esa es la forma de entender la democracia, esa es la forma de entender cómo nos organizamos. ¿Por qué? Porque, en último término, queremos que el progreso de Chile llegue a todos los lugares. Si queremos que el progreso llegue a Alhué, tiene que haber una política concreta que apunte a eso", finalizó.